

Lindlar

Hunde-Angelegenheiten sind beliebt

[23.04.2018] Der neue Online-Prozess „Hunde-Angelegenheiten“ auf der E-Government-Plattform von civitec erfreut sich bei den Bürgern der Stadt Lindlar großer Beliebtheit.

Einen neuen Online-Prozess bietet seit Anfang dieses Jahres IT-Dienstleister civitec auf seiner E-Government-Plattform an: Über die Dienstleistung „Hunde-Angelegenheiten“ können Hundehalter ihre Vierbeiner via Internet an-, um- und abmelden. Die Anmeldegebühr kann direkt online per giropay, Kreditkarte, PayPal oder via paydirekt bezahlt werden. Benötigte Unterlagen, wie zum Beispiel der Sachkundenachweis, können ebenfalls digital eingereicht werden.

Eingesetzt wird der Service nach Angaben von civitec bereits in der Stadt Lindlar. Dort würden die Hunde-Angelegenheiten von den Bürgern gut angenommen: Seit Anfang des Jahres seien bereits 25 Prozent aller Anträge online eingereicht worden. Bis Ende 2018 ist laut civitec geplant, die E-Government-Plattform bei allen Verbandsmitgliedern produktiv einzusetzen.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Lindlar, Bürgerservice